



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## César Pinto, Premio DDHH de la Abogacía: “Cuando salen mal las cosas siempre responsabilizan a los abogados del turno de oficio”

El galardonado con [XXVI Premio DDHH de la Abogacía Española](#) reconoce estar abrumado por las felicitaciones y llamadas de medios de comunicación que ha recibido tras ser elegido como el Premio ‘Personas de la Fundación de DDHH de la Abogacía’. **César Pinto** vive cómodo en el anonimato en su pequeño despacho unipersonal especializado en Derecho Penal y Administrativo, ubicado en Madrid, que compagina con los casos que le llegan del turno de oficio desde hace casi 26 años.

No está en redes sociales. Su mejor marca personal es el trabajo que hace a diario, los elogios de sus compañeros y las alabanzas de sus clientes a los que atiende a veces en situaciones extremas. Es un estudioso del Derecho que siempre busca los resquicios de las leyes, que siempre existen, para ayudar a los más vulnerables.

*Economist & Jurist* ha hablado con Pinto la mañana previa a esa entrega de Premios de la Fundación DDHH. Allí acudirá con su mujer y sus cuatro hijos. Aún no tiene pensado lo que va a decir: “Solo

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |